



ラグビーワールドカップ2019が開幕へ！

(市花園ラグビー場)



ラグビーの聖地、花園ラグビー場で強豪国が対戦します。



東大阪市 議会だより



No. 202

議会だより編集委員会

東大阪市荒本北1丁目1番1号

令和元年8月15日発行 電話06(4309)3294 FAX06(4309)3868 <https://higashiosaka.gijiroku.com/gikai/>

第2回定例会

— 6月10日～6月25日 —

第二回定例会は、令和元年度一般会計補正予算などを可決し閉会

第一回定例会を六月十日から六月二十五日まで、十六日間にわたって開きました。

この定例会では、市長から令和元年度の一般会計補正予算など二十八案件が提案され審議しました。

六月十四日には、花園ラグビー場関連施設の用地取得相手方の取締役社長が変更になったことから原案の一部訂正を本会議で承認しました。

六月十八日には、文教、民生保健委員会、十九日には環境経済委員会、二十日には総務委員会がそれぞれ審査を終えました。

建設水道委員会については、これまでの上下水道局及び建設局に関する課題を解決するため、閉会中も委員会を開催しました。閉会中に建設局に関する課題の審査を終えたことから、十九日の建設水道委員会では、建設局関係の審査を先に行い、その後上下水道局関係の課題を解決するため、六月二十五日の最終日まで調整を続けました。

しかし、最終日には理事者より課題解決にむけた調整に必要との申し入れがあったことから建設水道委員会は、上下水道局関係の課題を閉会中の継続審査としました。その後の本会議では、六月十四日に中原議員他六名から提案のあった政務活動費の交付に関する条例を廃止する条例と、市議会議員定数条例の一部を改正する条例を否決しました。

このほか、六月十三日、十四日には、十名の議員が個人質問を行いました。

政務活動費

領収書等のインターネット公開を決定

市議会では、平成二十七年四月に設置した学識経験者等で構成する政務活動費調査等協議会において、政務活動費の支出の検査を行うなど、政務活動費の適正な支出と透明性の確保に努めております。

平成二十八年二月に、議長から政務活動費のあり方について協議会へ意見を求め、外部の視点で検討、検証が行われた結果、平成二十九年一月に意見書を提出いただきました。

その中で「政務活動費は議員活動や市政の改善に必要なかつ有益な制度であり、その運用の透明化、適正化を図ることが重要である」

「交付額については、情報開示等の整備が実現することを前提に運用の実績を重ね、その後検討すべきである」などの意見が示され、インターネット公開の充実や支払い方式の検討について提言を受けました。

これらを検討するために、議員で構成する政務活動費



令和2年1月から議会ホームページで、領収書等を公開予定

検討会議において議論を重ねた結果、運用マニュアルを一部改訂するとともに、議会ホームページにおいて、あらたに政務活動費の領収書等を公開することを決定しました。公開対象は平成三十年度支出分から、公開時期については令和二年一月六日から予定しています。

なお議会事務局の窓口では、これまでどおり八月より収支報告書、会計帳簿、活動報告書、領収書等を閲覧することができます。

海洋プラスチック問題への取り組み
近年、世界的な問題となつていきます海洋プラスチック問題については、使い捨てプラスチックの削減やポイ捨て禁止等の取り組みが重要となっております。

市議会でも、水分補給用として各常任委員会などで用意してました水のペットボトルを五月から廃止しました。